



REAL FEDERACION ESPAÑOLA DE CICLISMO
Ferraz, 16 – 5º B
MADRID
A/At. RESPONSABLE COMISION SEGURIDAD VIAL

Ourense, 24 de Febrero del 2017

Muy señores míos:

La Fundación ADO Moure Pro Deporte, como entidad privada que es y declarada de interés deportivo por la Xunta de Galicia, tiene entre sus objetivos la defensa del colectivo ciclista, como especialidad en la práctica deportiva, siendo uno de sus ejes de actuación la seguridad en las vías públicas como lugar compartido con otros usuarios.

Esta fundación ha promovido desde finales del año 2014 una serie de campañas para la prevención de los accidentes con ciclistas, que, en resumen, persigue un único objetivo: **la seguridad del ciclista en la carretera**. Y para ello debemos poner todos los medios a nuestro alcance, con el fin de evitar que el número de víctimas siga siendo el que hoy vemos en nuestras estadísticas.

La Fundación ADO Moure Pro Deporte, durante en este primer año de puesta en funcionamiento de la campaña y contando con unos medios muy reducidos, tanto técnicos como económicos y humanos, ha presentado un total de **1.736 denuncias por infracciones cometidas sobre ciclistas ante la DGT.**

Creemos que esto solo ha sido dar un pequeño paso adelante para contribuir a la consecución del objetivo marcado que no es otro que conseguir una mayor seguridad de los usuarios de las bicicletas, principalmente en carretera.

Por nuestra parte, esta fundación y sus miembros, estamos totalmente convencidos de que, con la utilización racional de esta herramienta, conseguiremos reducir la altísima siniestralidad actual.

También somos totalmente conscientes de que solamente contando con nuestros propios medios, el ámbito de actuación de nuestras acciones estará muy limitado

Es por todo esto por lo que hemos decidido dar un paso adelante y, como medida inmediata, a partir de este mes de marzo, **pondremos en marcha una Oficina de Gestión Virtual dentro de la fundación**, y de uso gratuito para todos los afiliados, para la información y tramitación de aquellas denuncias voluntarias, perfectamente documentadas y con los medios de prueba necesarios, ante los organismos responsables y con potestad sancionadora en materia de tráfico de nuestro país.

También es nuestra pretensión, al menos inicialmente, contar con al menos un ciclista equipado con cámara para la grabación de las imágenes de sus entrenamientos o salidas y que puedan servir como prueba en las denuncias voluntarias, en cada una de las Comunidades Autónomas de España y de esta forma evaluar el grado de incidencia de estas infracciones en cada una de ellas y comprobar el grado de eficacia en la tramitación de estas denuncias, en función de las diferentes jefaturas provinciales.

El motivo de dirigirnos a esa federación no es otro que el de solicitarle su **colaboración para la difusión** entre todo el colectivo que ustedes representan y, al mismo tiempo, ponernos a su entera disposición, ofreciendoles toda nuestra colaboración en aras de obtener la máxima seguridad de todos los usuarios ciclistas de la vías públicas.

Atentamente



Carlos Moure Castro

Pte. Fundación ADO Moure Pro-deporte